

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 17. September 2008

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0076

1. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung genehmigt.

Der Tagesordnungspunkt 5 „Verfügun gsmittel des Ortsbeirates“ wird in nicht öffentlicher Sitzung beraten.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden:

- In der Ortsbeiratssitzung am 20.08.2008 wurden Verfügungsmittel zu folgenden Zwecken beschlossen:
 - Mittel zur Anschaffung einer Industriespülmaschine für das Alte Rathaus.
 - Mittel für die Einrichtung von Baumpatenschaften an den Arbeitskreis „Schöneres Dotzheim“.
 - Mittel für den Workshop Literatur der Grundschule Schelmengraben.
 - Mittel für das 50-jährige Jubiläum der Kohlheckschule.
 - Mittel für die Anschaffung von Geschirr für Veranstaltungen des Ortsbeirates.
 - Mittel für die Anschaffung von „Ehrungsmappen“ des Ortsbeirates.
 - Mittel für die Instandsetzung des Fußweges am Märchenland.
 - Mittel für die Sanierung des Tennisheims des 1. SC Kohlheck.
- In Sachen Mühlbachkanal hat der Ortsvorsteher ein Gespräch mit dem Oberbürgermeister geführt. Die Sache wird noch einmal geprüft. Eine Lösung bis zum Frühjahr muss das Ziel sein.
- Der Antrag des Ortsbeirates zur Einrichtung einer Fußgängerampel am Schloss Freudenberg wurde vom zuständigen Fachdezernat abgelehnt.
- Mit Vertretern der Montessori-Schule im Freudenberg und des Grünflächenamtes hat eine Vorortbegehung stattgefunden. Die Montessori-Schule möchte das angrenzende kleine Wäldchen als Pausenfläche von der Stadt anpachten, da es wegen der Nutzung der Grünfläche an der Freudenbergstraße immer wieder zu Anwohnerbeschwerden kommt. Das Grünflächenamt prüft derzeit die Machbarkeit der Anpachtung. Bei dieser Gelegenheit hat der Ortsvorsteher bei der zuständigen Behörde angefragt, ob auf der angrenzenden Freudenbergstraße Schilder mit „Vorsicht Kinder“ aufgestellt werden könne, da die Schüler/innen der Montessorischule diese Straße als Schulweg nutzen.

- Das zuständige Fachdezernat hat dem Ortsbeirat die Aufstellung von Ruhebänken in der Sylter Straße für ca. Frühjahr 2009 zugesagt.
 - Das Schild mit den verlängerten Öffnungszeiten wurde in der vergangenen Woche an der Tiefgarage am Pfarrer-Luja-Platz angebracht.
 - Am 14.11.2008 findet das turnusmäßige Gespräch mit den Ortsvorstehern und dem Oberbürgermeister statt. Sollten die Fraktionen noch Themen hierzu haben, melden sie diese bis spätestens 07.10.2008 an den Ortsvorsteher oder die Ortsverwaltung.
3. Die Niederschriften über die Ortsbeiratssitzungen am 20.08.2008 und am 26.08.2008 werden genehmigt.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher